

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Pendekatan Penelitian**

##### 1. Jenis Penelitian

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah diatas jenis penelitian ini berbasis survei. Jenis penelitian ini menuntut peneliti untuk mencari data yang valid dan akurat dari subjek penelitian sesuai yang dibutuhkan oleh peneliti.<sup>31</sup>

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini ialah pendekatan deskriptif kuantitatif karena penelitian ini menggambarkan atau menjelaskan secara sistematis, faktual, dan akurat.<sup>32</sup> Melalui pendekatan tersebut peneliti dapat mencari data sebanyak-banyaknya sesuai dengan apa yang dibutuhkan. Sehingga dapat menyimpulkan tentang upaya orang tua dalam meningkat disiplin salat fardhu pada siswa MTs 1 Sambirejo Sragen secara mendalam dan komprehensif.

#### **B. Sumber Data**

##### 1. Data Primer

Sumber data primer merupakan data yang diperoleh dari sumbernya, diamati dan dicatat untuk pertama kalinya.<sup>33</sup> Pengumpulan data yang

---

<sup>31</sup> Toto Syatori N. dan Nanang Gozali, *Metode Penelitian Kuantitatif* (Bandung: Penerbit Pustaka Setia, 2012), hlm. 56

<sup>32</sup> Muri Yusuf, *Metode Penelitian: Kuantitatif, Kualitatif, dan Penelitian Gabungan* (Jakarta: Pranadamedia Group, 2014), hlm. 62

<sup>33</sup> Hadari Nawawi dan Mimi Martini, *Penelitian Terapan* (Yogyakarta: Gajah Mada University Press, 2005), hlm. 7

dilakukan sendiri melalui observasi berkaitan tentang keadaan di sekolah dan kuisioner tentang bagaimana upaya para orang tua dalam mendisiplinkan anaknya untuk salat.

## 2. Data Sekunder

Data sekunder merupakan data yang diperoleh dari pihak lain misalnya jurnal ilmiah, atau referensi sekunder sebagai tambahan untuk memperjelas penelitian terhadap masalah ini.<sup>34</sup> Data yang berkaitan tempat penelitian berupa sejarah sekolah, visi, misi, dan tujuan berdirinya sekolah.

### C. Metode Pengumpulan Data

Untuk mendapatkan data yang valid maka penelitian ini menggunakan beberapa macam metode pengumpulan data yaitu :

#### 1. Angket atau Kuisioner

Angket adalah pernyataan tertulis yang digunakan untuk memperoleh informasi dari responden dalam arti laporan tentang pribadi atau hal-hal yang ia ketahui.<sup>35</sup> Kuisioner berkaitan tentang upaya orang tua dalam pendisiplinan salat wajib siswa kelas VIII di MTs 1 Sambirejo Sragen.

#### 2. Dokumentasi

Dokumentasi ditujukan untuk memperoleh data langsung dari tempat penelitian, meliputi buku-buku yang relevan, peraturan-peraturan,

---

<sup>34</sup> Marzuki, *Metodologi Riset* (Yogyakarta: PT Prasetia Widya Pratama, 2002), hlm. 55

<sup>35</sup> Suharsimi Arikunto, *Metodelogi Penelitian* (Yogyakarta: Bina Aksara. 2006), hlm. 151

laporan kegiatan serta foto atau gambar yang diambil.<sup>36</sup> Perihal dokumentasi melalui buku-buku, sebagai rujukan membangun teori.

#### **D. Metode Analisis Data**

Data yang diperoleh akan dianalisis menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan cara deduktif, rumusan masalah digunakan sebagai konsep sehingga terbentuk hipotesis yang kemudian diuji melalui pengumpulan data dilapangan. Data yang telah terkumpul selanjutnya dianalisis menggunakan metode statistik deskriptif sehingga dapat disimpulkan hipotesisi yang dirumuskan terbukti atau tidak. Dalam analisis ini penulis akan mengecek keabsahan data, kemudian membuat tabulasi data ke dalam tabel. Kemudian akan menampilkan prosentase masing-masing distribusi angka di setiap tabel-tabel dengan rumus:<sup>37</sup>

$$P = \frac{F}{N} \times 100 \%$$

Keterangan:

P = Prosentase

F = Frekuensi

N =Jumlah total sampel

Setelah data ditribusi dengan benar dalam penarikan kesimpulan dari hasil analisis tersebut menggunakan metode deduktif yakni hasil penelitian digeneralisasi yang mempunyai sifat umum.

---

<sup>36</sup> Lexy J. Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif* (Bandung: Remaja Rosda Karya, 2013), hlm. 90

<sup>37</sup> Sugiyono, *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D* (Bandung: Alfabeta, 2006), hlm. 8